

じょいふる

～ 2学期のまとめの時期になりました ～



校庭の木々も葉を落とし、頬をつたう風の冷たさにも冬の到来を感じます。早いもので、今年も残すところ、あと1か月を残すのみとなりました。

先日は、野外学習にご協力いただきありがとうございました。野外学習に向けて、スタンプやトーチワリングなど様々な活動に取り組んできました。親元から離れて友達と過ごした3日間は、みんなで協力することの大切さや自分で考え行動することの難しさなど、改めて多くのことを学ぶことができた貴重な経験になったと思います。この経験を大きな“糧”として、これからの学校生活を送ることができるように支援していきたいと思います。

12月の集金

12月の集金はありません。野外学習の会計報告は別紙をご覧ください。

※ 12月分の給食費は、3,220円です。

個人懇談会 12月10日(火)～13日(金)

12月10日(火)、11日(水)、12日(木)、13日(金)の4日間、個人懇談会を行います。

2学期の学習や生活、冬休みの過ごし方などについて、一緒にお話したいと思います。短い時間ではありますが、よろしくお願ひします。

就学時健診の手伝いの様子です。

先日行われました就学時健診では、5年生が新1年生のお世話をしました。西山小学校のお兄さんお姉さんとして、自己紹介をした後、新1年生と一緒に、各健診先の教室を回りました。



就学時健診を通して、一人一人が高学年としての自覚をしっかり持つことができたと思います。また、立派に役目を果たすことができ、改めて子どもたちの成長ぶりが感じられました。

★野外学習の感想を紹介します。

友達と協力すれば、いろんなことができるということに気づくことができました。ウォークラリー、ハイキング登山、いろんな体験ができてとってもうれしかったです。これからは、自然を大切にしていきたいと思います。

キャンプファイヤーがものすごく楽しかったです。ばかみたいにさわぐことができました。それからトーチが終わったとき、なんかもうトーチの練習終わったのかと思うとちょっとさみしくなりました。

野外学習でやったことの全部が楽しくて、初めてやることが多くてすごく楽しかったです。また行きたいなと思いました。逆に楽しすぎて、家に帰ってからさんねんな気持ちでいっぱいになりました。

友達のいいところや、みんなの意外な一面も見ることができました。なによりも楽しかったのは、みんなで夜にダンスパーティーをしたことです。とっても楽しかったです。またやりたいです。